



Jesús Sánchez García

Decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona



Renovación del CGPJ: Avance y controversia en la Justicia española

La reciente renovación del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha marcado un punto de inflexión crucial en la política española, concluyendo un período de bloqueo institucional que ha suscitado críticas por su impacto adverso en la Administración de Justicia. Este acontecimiento no solo simboliza un avance significativo tras años de estancamiento, sino que también expone desafíos persistentes que ameritan una evaluación meticulosa.

Uno de los elementos más notorios en este proceso ha sido la intervención de la Comisión Europea. Dicha mediación no solo enfatiza la dedicación de la Unión Europea en asegurar el progreso democrático de sus miembros, sino que también revela una carencia significativa de voluntad política para llegar a acuerdos fundamentales por sí mismos. En el pasado, España ha demostrado su capacidad para forjar consensos trascendentales en asuntos clave como el respeto a la división de poderes. No obstante, la necesidad de una intervención externa plantea preguntas sobre la fortaleza de nuestra actual dinámica política.

Desde la absoluta convicción de que **"la ética y la dedicación al servicio público deben predominar sobre los intereses partidistas"**, regirán el fundamento en la gestión del CGPJ y garantizarán que las decisiones se tomen pensando en el bien común.

La decisión de los dos partidos con mayor representación en las Cortes cierra un ciclo en el que, desgrac ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |